

# *Le président Díaz-Canel visite une province de l'Est de Cuba*

---

Image not found or type unknown

Holguín, Cuba, 28 fév (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a visité aujourd'hui les centres socio-économiques de cette province orientale afin d'évaluer les projets productifs. Selon la Présidence, dans son profil sur le réseau social X, la production alimentaire pour l'autosuffisance locale a été le principal objectif de la visite du président, accompagné du secrétaire de l'organisation du

Parti communiste de Cuba, Roberto Morales.

La visite de M. Díaz-Canel a commencé par le Centre porcin de Marcané, situé dans la municipalité de Cueto, où il a découvert le fonctionnement de l'entité d'élevage, qui fait partie de l'Unité d'affaires de base (UEB) de Tecnoazúcar. Cette entité se consacre à l'engraissement du bétail et à la livraison de viande et de produits agricoles au secteur sucrier.

Le chef de l'État a également visité des communautés dans les municipalités de Báguano et Urbano Noris.

Différentes alternatives, telles que la plantation de cultures et l'utilisation des déchets des industries sucrières locales, font partie de la stratégie de récupération du cheptel porcin, affecté par le manque d'aliments et l'instabilité de l'approvisionnement en carburant.

Le bloc du Front Mambí à Urbano Noris, une municipalité proche de la capitale, s'est vu attribuer 700 hectares de terres, dont 544 seront utilisés pour diverses cultures.

Actuellement, 37 tonnes de manioc sont en cours de développement et de récolte, mais ce n'est qu'un début, a-t-on expliqué au président.

La veille, le président cubain avait visité les municipalités de Pilon, Niquero et Media Luna, à Granma, dans le cadre de sa tournée dans la région orientale du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/377671-le-president-diaz-canel-visite-une-province-de-lest-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**